
Pastorale dell'accoglienza

Il Papa e i trans: «Sono figli di Dio!»
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«La prima volta che un gruppo di transessuali è venuto in Vaticano e mi hanno visto, se

ne sono andate piangendo, dicendo che avevo dato loro la mano, un bacio… Come se

avessi fatto qualcosa di eccezionale per loro. Ma sono figlie di Dio!». Parole di Papa

Francesco alla rivista Vida Nueva. 

Doverosa l’accoglienza, ma la pastorale dell’accoglienza non si ferma agli abbracci e alle
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carezze, ma necessita anche della verità, una verità per queste persone che le aiuti a

superare la frattura tra mente e corpo facendo accettare alla prima il secondo.


